

Einwohnerrat Aarau

Neues Aarauer Stadion nimmt wichtige Hürde

Parlament sagt Ja zum Stadion: Der Aarauer Einwohnerrat bewilligte am Montagabend die Bau- und Nutzungsordnung für das Gebiet **Torfeld Süd**. Dort sollen ein neues Stadion für den FC Aarau und vier Hochhäuser gebaut werden. Das Abstimmungsergebnis im Einwohnerrat lautete 36 Ja, 8 Nein, 3 Enthaltungen. Ebenfalls Ja sagte der Einwohnerrat zum Kredit von 17 Millionen Franken für das Stadion (mit 38 Ja-Stimmen).

FDP und SVP einstimmig dafür: FDP und SVP standen einstimmig hinter dem Stadion-Projekt. Es gehe um mehr als das Stadion, argumentierte FDP-Sprecher Yannick Berner, es gehe um die Zukunft des FC Aarau und um ein neues Quartier. Und Urs Winzenried, Sprecher der SVP, stellte fest, dass Aarau, als Hauptstadt des viertgrössten Kantons, sich ein solches Stadion leisten solle. Jetzt habe Aarau die Chance auf ein neues Stadion: «Diese Chance wollen wir nicht verpassen», sagte Urs Winzenried.

Mitte-links gespalten: Bei SP, Grünen, der Pro Aarau-GLP-EVP-Fraktion und der CVP stellte sich jeweils eine Mehrheit hinter das Stadion-Projekt, eine Minderheit war dagegen. Kritisiert wurde eine «mangelnde städtebauliche Qualität», argumentierte unter anderem Peter Jann von der GLP. Beim geplanten Stadion würde es zu wenig Freiflächen geben und zu wenig Begrünung. Zudem sei zu wenig gemacht worden für Fussgänger und Velofahrer sowie für erneuerbare Energien.



Die Debatte um Stadion bewegt: Junioren des FC Aarau begrüßen die Einwohnerräte. SRF

Grüne verlangten Änderungen: Mit Anträgen für eine Teilrevision der Bau- und Nutzungsordnung versuchten die Grünen Änderungen zu erreichen bei den von ihnen monierten Schwachpunkten des Projekts. Die FDP bezeichnete dies als weitere verdeckte Verzögerung des Stadions. Die Anträge wurden im Einwohnerrat denn auch deutlich abgelehnt.

Letztes Wort hat das Volk: Sowohl die Bau- und Nutzungsordnung wie auch der Kredit für das Stadion müssen nun noch vom Aarauer Stimmvolk bewilligt werden. Die Abstimmung findet am 24. November statt.

Das Stadion-Projekt **Torfeld Süd**



zvg

Der in den letzten Jahren geplante Stadionneubau soll durch das Privatunternehmen **HRS** Real Estate realisiert werden. Dieses will im Gebiet **Torfeld-Süd** eine neue Fussballarena für rund 60 Millionen Franken mit 600 Wohnungen in vier Hochhäusern realisieren. Ohne die Hochhäuser lasse sich der Bau des Stadions nicht finanzieren, hält das Unternehmen fest. Laut den Plänen soll sich die Stadt Aarau mit 17 Millionen Franken am Stadion beteiligen.

SRF 1, Regionaljournal Aargau Solothurn, 06:32 Uhr, wasc;matb;hahw